

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[CollectionBoite_035_B | Autour de l'Histoire de la folie \[B\]CollectionBoite_035_B-8-chem | XIXe siècle. \[hôpitaux, asiles\]](#) Item [La folie est liée à une faiblesse de \[l'intelligence ?\]](#)

La folie est liée à une faiblesse de [l'intelligence ?]

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb035_B_f0273

SourceBoite_035_B-8-chem | XIXe siècle. [hôpitaux, asiles]

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées[Pierquin, Claude-Charles](#)

Références bibliographiques[Pierquin, Traité de la folie des animaux, de ses rapports avec celle de l'homme et les législations actuelles, Paris, Béchét jeune, 1839](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 15/01/2021 Dernière modification le 23/04/2021

La folie utérine et l'hystérie de
l'utérus

La folie utérine dite à l'époque de
Léon (séviré etc...) mon au contraire
à l'"hystérie" ou "hystérie de
l'utérus" (82)

"L'utérus est partie du système, mais on
rout prohibé par l'exercice de la base, et
ses muscles sont immuables, et les choses
sont non touchées." (82)

Donc les résistances au système
est un système, ce qui manque "est
éducation et l'induction". L'utérus
le corps, l'induction, le système avec
tout. (74)



Pierquin. De la folie de
Aut (1839) I.

Le fort de la Motte
1794

Le fort de la Motte est un fort de campagne
situé sur la rive gauche de la Saône, à
quelques lieues de Lyon. Il fut construit
en 1794, sous le nom de "Fort de la
Motte" (1794). Il fut détruit en 1804
par les troupes napoléoniennes.

Le fort de la Motte est un fort de campagne
situé sur la rive gauche de la Saône, à
quelques lieues de Lyon. Il fut construit
en 1794, sous le nom de "Fort de la
Motte" (1794). Il fut détruit en 1804
par les troupes napoléoniennes.

Pierrefort de la Motte
1794

(1794)

